



Legisladores exigen esclarecer feminicidios de Luz Raquel, Margarita y menor de 11 años

Los recientes feminicidios de Luz Raquel Padilla, en Guadalajara, Jalisco; de Margarita Seseña en Cautla, Morelos; luego de que sus agresores les prendieron fuego, y el caso de una niña que también fue quemada en un albergue en Tonalá, Jalisco; llegaron al pleno de la Comisión Permanente; por lo que legisladores exigieron a las fiscalías, así como a los gobernadores de Jalisco y Morelos, investigar y esclarezcan los feminicidios de dichas mujeres.

<https://www.milenio.com/politica/legisladores-exigen-esclarecer-feminicidios-jalisco-morelos>